

MotoGP第13戦でチームスズキエクスターが1位、2位表彰台を獲得 ジョアン・ミル選手 MotoGP初優勝で年間ポイントランキングトップを維持



11月8日にスペインのサーキット・リカルド・トルモで行われた二輪車レースの最高峰「FIM※ロードレース世界選手権 (MotoGP)」第13戦において、「GSX-RR」でMotoGPクラスに参戦するチームスズキエクスターのジョアン・ミル選手が優勝し、アレックス・リンス選手も2位を獲得した。

ミル選手は2019年にMotoGP参戦以来の初優勝で、ライダーチャンピオンシップランキングでもトップを維持した。リンス選手は2位を獲得したことにより、第12戦終了時のランキング6位から3位に浮上した。

決勝レースではリンス選手が2番手、ミル選手が5番手でスタートし、2周目にはリンス選手がトップに浮上。4周目にはミル選手が2位に浮上し、チームスズキエクスターのワン・ツー体制を築いた。

17周目を迎えると、ミル選手がリンス選手をかわし、トップに浮上。その周回でファステストラップを更新すると、少しずつリンス選手との差を広げ、そのままチェッカーフラッグを受けた。リンス選手も後続車の猛追をかわし、そのまま2位でフィニッシュ。スズキとして今季初のワン・ツーフィニッシュとなった。

第13戦終了時点で、スズキはミル選手のライダーチャンピオンシップランキングに続き、コンストラクターチャンピオンシップランキング、チームチャンピオンシップランキングそれぞれでトップとなっている。

※FIM(国際モーターサイクリズム連盟)

MotoGP第13戦ヨーロッパGP 決勝レース結果

| | ライダー |
|----|-----------------|
| 1位 | ジョアン・ミル(スズキ) |
| 2位 | アレックス・リンス(スズキ) |
| 3位 | ポール・エスパルガロ(KTM) |

年間ポイントランキング(第13戦終了時点)

| | ライダー | ポイント |
|----|------------------|------|
| 1位 | ジョアン・ミル(スズキ) | 162 |
| 2位 | ファビオ・クアルタラロ(ヤマハ) | 125 |
| 3位 | アレックス・リンス(スズキ) | 125 |

スズキ レーシングレポート https://www1.suzuki.co.jp/motor/sports/race/2020/motogp_report_rd13.2.php